

Investigación Social Deporte - Actividad destacada

<https://www.investigacionsocialdeporte.com/>

Los catedráticos Jesús Martínez del Castillo y Luis Miguel Ruiz Pérez en la Comisión Promotora de la Real Academia de Ciencias de la Actividad Física y del Deporte de España (ACAFDE)



Compuesta por catedráticos, profesorado universitario y profesionales de reconocido prestigio, la Comisión promotora de ACAFDE persigue que su reconocimiento lo sea también para "las Ciencias que concurren en la Educación Física y el Deporte que se interrelacionan para un eficaz desarrollo de la actividad física y el hecho deportivo desde los planos, físico, psicosocial y moral, fundamentos de la educación integral de la persona".

La ACAFDE será un referente científico para asesorar al Gobierno y todas las Administraciones Públicas en el campo científico de las ciencias de la actividad física y del deporte, además de ostentar otras funciones como emitir informes periciales de carácter científico; contribuir, fomentar y velar por el progreso de la investigación, la docencia y el mejor y mayor conocimiento de las CCAFYDE; participar en la evaluación

de proyectos de investigación y docencia; elaborar, actualizar y publicar con periodicidad un Diccionario Terminológico de las CCAFYDE, así como vigilar y difundir el uso correcto del lenguaje en las materias que competen a la corporación. Constituida en 2018, con Manuel Guillén del Castillo como presidente de la Comisión Promotora, parece vislumbrarse un claro compromiso del Gobierno, especialmente del Consejo Superior de Deportes, para que, por fin, se haga realidad este reconocimiento para las Ciencias de la Actividad Física y del Deporte.

[Ver noticia completa](#)

Link to Original article:

<https://www.investigacionsocialdeporte.com//w/giupm/75772/actividaddestacada?elem=196381>